

Jugada pendiente en el deporte, ganada en el congreso

n la partida de póker que es la política deportiva mexicana, parece que finalmente se ha jugado una carta a favor del deporte. Pero antes de cantar victoria, hagamos un recuento de las jugadas fallidas, especialmente bajo la gestión de Ana Gabriela Guevara al frente de la CONADE.

La exvelocista, que en su momento brilló en las pistas, ha enfrentado críticas por su desempeño como titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte. Bajo su liderazgo, múltiples deportistas han denunciado la falta de apoyo, teniendo que costear de su bolsillo competencias internacionales. ¿Es este el respaldo que merecen quienes llevan el nombre de México en alto?

Ahora, volvamos a la reforma laboral para los deportistas profesionales, que promete establecer un sueldo base y condiciones laborales más justas. Sin duda, es un gran avance para el deporte femenil, que históricamente ha sido relegado en términos de inversión y reconocimiento.

Pero no nos dejemos llevar por la euforia. Esta reforma debe ser solo el inicio de un cambio más profundo en la política deportiva nacional. No basta con igualar salarios si no se garantiza un sistema de apoyo integral que permita a las atletas desarrollarse plenamente en sus disciplinas.

Es momento de que la CONADE, bajo la dirección de quien sea que la lidere, deje de jugar a la defensiva y tome acciones concretas para promover el deporte femenil. No podemos permitir que el talento y el esfuerzo de nuestras deportistas sigan siendo subestimados.

Así que mientras celebramos este paso adelante, recordemos que la partida está lejos de terminar. Estaremos atentos a las próximas jugadas de la CONADE y del gobierno en materia deportiva. Y tú, ¿qué opinas de esta reforma? ¿Crees que será suficiente para impulsar el deporte en México?

Ahora bien, veamos las reacciones a este logro legislativo tan postergado en el *Congreso*. Empecemos con la *Liga MX Femenil* que, en su séptimo año desde su creación, ha sido vital en lograr este beneficio para las mujeres futbolistas

Y es que con la aprobación de la tan esperada Ley de Condiciones Igualitarias

en el Deporte Profesional en México se tiene ya un instrumento que tiene por objeto tener un piso parejo entre hombres y mujeres con respecto a las percepciones salariales en esta industria.

Ante esta noticia, la Liga BBVA MX Femenil ha sido una de las partes más involucradas y que más ha luchado para lo que hoy se votó y antes la noticia favorable ha dado a conocer su postura en la que se congratula por el hecho a siete años de su creación como la primera liga profesional del deporte más popular del país en la rama femenil.

El beneplácito de las mujeres deportistas se dio cuando la Liga MX Femenil en un comunicado a través de sus redes sociales expuso que, "en el proceso legislativo la Liga MX Femenil fue escuchada por las Comisiones dictaminadoras lo cuál ayudó a mejorar la iniciativa que se aprobó hoy para no afectar a las diferentes ligas y federaciones de otros deportes profesionales del país y a sus equipos femeniles".

Y aunque aún hay un largo camino por transitar y las mujeres deportistas están satisfechas con este primer logro que se dio en cuanto a sus deseos en el futuro inmediato.

Esperemos que en la Cámara de Diputados se continúe con el diálogo entre todos los involucrados, de manera que se avance (en) el deporte profesional femenil en México....

No te pierdas la columna de mañana, donde seguiremos analizando los retos y oportunidades del deporte nacional. ¡Ciaooo!

